



スクラム

柏市立大津ヶ丘第一小学校
5年生 学年だより
令和3年9月30日

読書の秋！芸術の秋！！

蝉の鳴き声が秋の虫のやさしい音色に代わり、季節の移り変わりが感じられるようになりました。過ごしやすい気候になるので、読書や運動、芸術など様々なことに挑戦してほしいと思います。子ども達が主体的に楽しく活動できることを計画して、5年生として成長できるように支援していきます。今後ともご協力よろしくお願ひいたします。

四つ切りの用紙に思いを込めて！

図工の学習では「わたしの竜」という題材で大きな絵に取り組みます。優しい竜、強い竜…一人ひとりのイメージをふくらませて、描くことを楽しんでほしいと思っています。

こども県展への参加を希望される方は、「こども県展についてのお知らせ」を学校ホームページからご覧の上、QRコード等から入る申込サイトから、必要事項を入力してください。

また、10月8日までに出品料200円を担任に提出していただきますようお願いいたします。



- 国語：AIとのくらし
漢字の広場
世界遺産白神山地からの提言
- 社会：水産業のさかんな地域
これからの食料生産とわたしたち
- 算数：整数の性質を調べよう
分数と小数、整数の関係
分数のたし算、ひき算
- 理科：流れる水のはたらき
- 音楽：いろいろな音色を感じ取ろう
- 図工：わたしの竜
(こども県展に向けて)
- 家庭科：ミシンでソーイング
- 体育：マット運動
保健(心の健康)
- 道徳：「折り紙大使」
オーストラリアで学んだこと
名医、順庵
ベートーベン
- 総合：日本の食料生産を救おう
林間学校に向けて
- 外国語：unit4
He can bake bread well.

林間学校について

11月4日(木)～5日(金)

千葉県立手賀の丘青少年自然の家

※詳細は後日お知らせいたします。

10月の生活目標

「読書に親しもう」

「読書の秋」です。じっくりと落ち着いて本を読む時間を確保していきたいと思います。「本は心の栄養」と言われます。常に読む本が身近にあるという生活が送れるといいですね。

パンザマストの時間が変わります！

10月1日(金)より、パンザマストは 16:30 になります。日没が早くなっています。学校でも帰りの会終了後、安全に気を付けて帰宅するように指導いたします。ご家庭でも声掛けをよろしくお願いいたします。

各クラスの様子

1組 友達のために行動できる子、自分で考えて行動できる子を「今日のきらりさん」として帰りの会で紹介し合っています。今後も学級全員で「スクラム」を意識し、互いに成長できるよう声をかけていきます。

2組 落ち着いて過ごしています。友だちのアドバイスを素直に受け入れることができ、互いの成長につながっています。また、掃除の時間は黙々ときれいにする姿に毎日感心します。高学年として意識して日々の生活をがんばっていきます。